

22.09.2010

Die SP gratuliert Simonetta Sommaruga zur glanzvollen Wahl in den Bundesrat

Die SP Schweiz ist hoch erfreut über die Wahl von Ständerätin Simonetta Sommaruga in den Bundesrat. Die Vereinigte Bundesversammlung hat mit dieser Entscheidung ungerechtfertigte Angriffe der SVP deutlich abblitzen lassen. Damit ist die Konkordanz gewahrt und der Wille der Wählerinnen und Wähler respektiert. Mit Simonetta Sommaruga kommt eine ausgewiesene kompetente Politikerin und Teamplayerin ins Bundesrats-Kollegium. Besonders erfreut ist die SP Schweiz ausserdem, dass mit der Wahl Simonetta Sommarugas der Bundesrat erstmals eine Frauenmehrheit aufweist.

„Ich gratuliere Simonetta Sommaruga herzlich zur Wahl und wünsche ihr viel Erfolg und Genugtuung bei ihrer künftigen Arbeit im Bundesrat“, sagt SP-Fraktionspräsidentin Ursula Wyss, welche sich nach der Bundesratswahl sehr zufrieden zeigt: „Die Vereinigte Bundesversammlung hatte die Wahl aus zwei hervorragenden Kandidatinnen. Der knappe Ausgang der Ausmarchung um den frei werdenden SP-Sitz im Bundesrat beweist die hohe Qualität des Tickets, welches die SP präsentierte.“

Grossen Dank spricht die SP Schweiz der heute knapp unterlegenen Zürcher Nationalrätin Jacqueline Fehr aus, für ihre Bereitschaft, als Bundesratskandidatin zur Verfügung zu stehen. Die SP freut sich jedoch, sie weiterhin als wichtige und erfahrene Persönlichkeit, als SP-Vizepräsidentin und SP-Vertreterin im Nationalrat zu wissen.